



Departamento de Comunicación y Relaciones Públicas

Editorial UAA presentó libro sobre la vida del destacado artista oaxaqueño José Zúñiga en la FIL 2019



BOLETÍN No. 442

- La Autónoma de Aguascalientes continúa realizando una serie de actividades en uno de los foros más importantes de su género a nivel internacional.
- Retrato de un joven pintor. Pepe Zúñiga y la generación rebelde de la Ciudad de México, es el nombre de la obra literaria de la historiadora Mary Kay Vaughan bajo el sello editorial de la UAA.

En el marco de la edición 33 de la Feria Internacional del Libro de Guadalajara, la Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes continúa realizando una serie de actividades para posibilitar la proyección de su trabajo académico y literario en uno de los foros más importantes de su género a nivel internacional. En esta ocasión, la Institución presentó la segunda de sus obras que tenía programada para dicho recinto: Retrato de un joven pintor. Pepe Zúñiga y la generación rebelde de la







Ciudad de México escrito por la historiadora Mary Kay Vaughan.

Durante esta presentación, la historiadora Mary Kay Vaughan agradeció a la Autónoma de Aguascalientes, así como al Departamento Editorial, por la edición en español de su libro, el cual detalló que se basa principalmente en las experiencias, aprendizajes y vivencias artísticas, culturales, familiares y sociales de José Zúñiga Delgado, un joven pintor cuya vida estuvo marcada por el movimiento del 68. Explicó, además, que la obra la desarrolló en conjunto con el artista de 2011 al 2014, para publicarse por primera vez en el año 2015.

Asimismo, Kay Vaughan detalló que en *Retrato de un joven pintor. Pepe Zúñiga y la generación rebelde de la Ciudad de México*, reconstruye la vida del artista oaxaqueño y quien fuera director de la Escuela Nacional de pintura, Escultura y Grabado "La Esmeralda", a partir de la llamada nueva biografía; un método empleado en la disciplina para mostrar los procesos históricos y sociales a partir de la historia de vida de un individuo, principalmente en relación con los espacios educativos.

Durante esta presentación organizada por la Máxima Casa de Estudios de la entidad y para comentar la obra, se contó con la participación de Salvador Camacho Sandoval, académico del Departamento de Educación de la UAA; María Teresa Fernández Aceves, profesora e investigadora del Centro de Investigación y Estudios Superiores en Antropología Social (CIESAS Occidente), así como José Zúñiga, quien cerró la mesa de diálogo compartiendo algunas de sus vivencias y aficiones, como la cinematografía mundial, la cual definió su personalidad y rumbo artístico ante un contexto social complejo.

Por otra parte, la UAA participará en el XV Encuentro Internacional de Periodistas a través del trabajo en conjunto para la presentación del libro *El periodismo universitario en México*. Dicho foro busca fortalecer la reflexión del estado actual del ejercicio periodístico y de las nuevas herramientas digitales que permitan fortalecer el periodismo de calidad.

Cabe destacar que, en sus distintas ediciones, este encuentro ha contado con ponentes de países como Argentina, Estados Unidos, Italia, Colombia, España, Venezuela y Francia.

